
． 本 会員 会 の副会 に

りました。ク より して

を し ま 。 の に て

。

．本日 理事会を し 会員 委員会

より 出 た 会員 の会員

を たしました。 に 幹事

より ま 。よ し しま 。

より 会 を しました。

より 会 を しました。

会　 　高田委員長

　 日 の 会 副委員

長 を て りま の し に ち

。 に に にて出

の をして りま ま 数の

の 事 ま 。 理 の

ま の に出席 数を

。

会 会　 　阿部委員長

　 本 に トして

の 計 に て をした ま 。

　 の 計 ク

煙本日
　来賓卓話「留萌市の除雪計画」

　　　留萌市役所 都市環境部・都市整備課

　課 長 補 佐　前田　和宏 様

　土木第２係長　湯浅　俊之 様

煙次週予定
　夜間例会「年忘れ家族会」

会員誕生日

　１２月６日　西谷　英樹

Ｎｏ．２５８４

第 ２ １回　１ ２ 月４日

会員総数 ………………３９名
出免会員 ………………８名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………２１名
出席率 …………… ７１．４２％

第１８回　１１月１３日

欠席会員 ………………１０名
内メイクアップ ………６名
修正出席率 ……… ８８．２３％

 ・・・・・・・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・



クトを た の

の し 。

の の を

し に 成 を た し によ

を に ま て た

を て 定 ました。

　 の し の 計

の （

）に た を

に し

より を を 指して ま 。

　 ま の

トの を に して たに

トの の を たしました。

　

クト クトに

て た を に

事 出 ように り

の クト ように ま り

ました。

　 ト

て クトに よう

に り ク の より た

クト りま

した。

　 ト

会 に た ま

の を ま ま ト

を あ を 定した

クトに ク

の 。

　 の ト 長

の を ち

。 の 会

理委員長 た の

計 の の に

の を した の 。

の の を

定し 計 を て の して

の を決定した クトを

しま 。 う のように の

ク の

りました。 ま の ト

を

ま しました。

　 ま して た

り りの

て ように て りま 。

に し に の

の の し

り しよう てま 。

事 あ たように ま 。

　高橋会員

会 副会 に てしま ました。

　辻本会員

ク 成し の の て

しました。あり う ました。

　山本会員

を しま 。

に りました。　 森（幹）会員

　前　 　　４
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「年次総会」

　会員総数 39名（うち出免会員８名）

　出免会員出席 ４名 ／ 基準会員出席 21名

　本日出席率 71．42％

　齋藤指名委員長により理事役員の指名あり。会員の賛成を経て理事役員を決定しました。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
尉 尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉

理　　事

森　 幹 雄

理　　事

清 水　 陞

理　　事

阿 部 洋 一

理　　事

二ノ宮 清 信

会　　計

辻 本 哲 也

副 幹 事

福 士 幸 子

会場監督

鈴 木 康 伸

幹　　事

西 谷 恭 治

会長エレクト

西 谷 英 樹

直前会長

中 出 敏 彦

副 会 長

渡 邊 裕 久

会　　長

森　 俊 二

プログラム ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

2014～2015年度理事役員
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例会プログラム【12月】

12 11 年

12 1

員

12 25

「 の  ８月 」


